

Medio	Las Últimas Noticias
Fecha	4-08-2015
Mención	Bachelet anunció gratuidad universitaria del 50%. Habla Rector de la UAH.

Cónclave de la Nueva Mayoría definió hoja de ruta del gobierno

Bachelet anunció gratuidad universitaria del 50%

ARIEL LARA

Cerca de las 8 de la noche la Presidenta de la República Michelle Bachelet dio a conocer los resultados del esperado cónclave oficialista. El más sonado y comentado fue el anuncio de que, a contar del próximo año, el 50% de los estudiantes más vulnerables de la educación superior podrán acceder a la gratuidad, independiente si

pertenecen al Consejo de Rectores (Cruch) o no. El beneficio se hará extensivo a planteles privados que cuenten con más de 4 años de acreditación y no tengan fines de lucro.

"En este beneficio entrarán alumnos de universidades como la Diego Portales, la Finis Terrae, la Alberto Hurtado, por nombrar algunas", dijo el senador PS, Fulvio Rossi. "Celebro que un gobierno prudente cambié sus posturas, ya que

yo no defiendo a las universidades, sino a los alumnos más pobres", declaró Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado. En otras materias, Bachelet dijo que, previo al proceso de diálogo para una nueva Constitución, se partirá con clases de educación cívica, a contar de septiembre. Dijo también que los intendentes serán electos mediante votación popular a contar de 2017.



ALVARO DURAN

Vecinos de San Miguel le pidieron una foto a la mandataria.

